

Janvier - Juin 2025

SV MAG

JUDO *SV*



Sommaire

01

Le mot du président

02

Compétitions amicales

03

Championnats

04

Compétitions à l'étranger

05

Open JC Sambreville

06

Prix & Succès

07

Activités et événements

Le mot du président

Voilà, la fête pour les 40 ans du club est passée, bientôt nous préparerons celle des 50 ans. Mais bon, en attendant, il y a encore tant de choses à faire, et surtout, à vivre.

Une saison chasse l'autre et celle qui se termine a été riche en émotions, en joies, en rires, en passion : des compétitions, des championnats, des passages de grades à tous les niveaux.

Demain sera un autre jour, avec de nouvelles rencontres, profitons de l'heure présente.

Je vous souhaite les plus merveilleuses vacances et je vous attends « à la reprise » pour de nouvelles aventures.

Soyez fous, soyez heureux et amusez-vous.

Carpe diem et toutes ces sortes de choses.

Et bonne lecture.

Jean-Claude
Président

Compétitions amicales



Depuis le début de la saison, nos judokas se sont illustrés dans de nombreuses compétitions amicales dans toute la Belgique. Des plus petits aux adultes, nous suivons chacun de nos judokas pour les coacher et les supporter.

Retour sur les différentes compétitions de janvier à juin 2025.

18 JAN

Compétition du Neko Anderlecht

Une vingtaine de nos judokas U11 à U18 se sont rendus à la compétition du Neko Anderlecht, premier tournoi de l'année sur le sol belge.

Les U11 et U13 ont réalisé de très beaux combats et les U15 et U18 ont peaufiné leur préparation pour les championnats.

Jonathan, Cédric, Mathieu et Ugo étaient aussi présents comme arbitres et chronos.

22 & 23 FEV

Open JC Sambreville

Près de 70 de nos judokas ont pris part à notre tournoi, avec de nombreux podiums en U15 et U18, malgré le très haut niveau, rehaussé par des judokas venant de France, des Pays-Bas et du Luxembourg. Pour beaucoup de nos U9, U11 et U13, ce tournoi était une grande première en compétition.

U15

Matéo et Adis 1er / Lucien 2e / Nikita et Maryon 3e

U18

Fabien 1er / Nicolas et Tizio 3e



2 MARS

Compétition de Florennes

Une trentaine de nos judokas U11 à seniors ont participé à la compétition de Florennes. Leurs nombreux podiums permettent au club de remporter le challenge du tournoi.

15 MARS

Compétition de Soignies



Nos U15 et U18 ont réalisé de belles performances à la compétition de Soignies.

Une dizaine de nos U11 et U13 ont aussi réalisé de très bons combats. Bravo les jeunes. Dans le concours kata, Jonathan et Alex se classent 6e sur 12 dans le ju-no-kata.

23 MAR

Compétition de Marcinelle



De nombreux U9, U11, U13 et U15 ont participé à la compétition de Marcinelle. Bien lancés par nos trois U15 (Matéo, Lucien et Nikita) qui remportent chacun leur catégorie, les plus jeunes ont remporté de beaux combats, mettant en application ce qui a été vu lors des derniers entraînements.

29 MAR

Ippon Trophy d'Anvers



De très belles performances pour nos 5 garçons qui sortent tous de la phase de poule. Trois d'entre-eux reviennent avec une médaille : Nikita et Lucien en U15, Tizio en U18

29 MAR

Tournoi de Fléron

Ce tournoi se déroulait le même jour que celui d'Anvers. Certains de nos judokas ont donc choisi de participer à cette compétition, qui compte pour le challenge U15 de la fédération.

U15 : Matéo et Philéas 1er

U18 : Ambre 2e / Lilou et Théo 3e

U21 : Aurélien 1er

29 MAR

Rencontre pédagogique à Saint-Denis



Nos petits champions (U9) se sont rendus à Saint-Denis. Ils ont eu l'occasion de montrer toute l'étendue de leur talent et de représenter fièrement le club. Bravo à eux !

6 AVR

Compétition de Saint-Denis

Toujours à Saint-Denis, ce sont cette fois les autres catégories d'âge (de U11 à seniors) qui ont pu s'illustrer. Comme à Florennes, leurs beaux résultats permettent au club de remporter le challenge de la compétition.

19 & 20 AVR

Open international de Tori

Nos judokas U11 à U18 ont participé au tournoi international de Tori (catégorisé en U15 et U18). Côté U15, Nikita, Matéo et Lucien montent sur le podium. Côté U18, Fabien et Nicolas finissent tous les deux 3e.

Les U11 ont montré de très belles choses et appliqué ce qui est vu à l'entraînement. Tournoi plus compliqué pour les U13. Tous ces résultats permettent au club de terminer à la 3e place du challenge.



03 MAI

Lux Cup (Bastogne)



Nos U15 et U18 se sont rendus à Bastogne pour combattre à la Lux Cup, tournoi labellisé par la fédération. De beaux résultats dans un tournoi relevé.

U15

Matéo : 1er | Lucien et Philéas : 2e

U18

Nicolas : 1er | Fabien et Théo : 2e | Tizio : 3e
Ambre, Lilou et Klara : NC

31 MAI

Compétition de Neupré

Nos judokas U11 à U21 ont combattu à la compétition de Neupré, le dernier de la saison. Leurs beaux résultats permettent au club de se classer 3e au challenge du tournoi. Mention spéciale à nos U15 qui ont chacun gagné dans leur catégorie de poids.

Championnats

**CHAMPIONNAT PROVINCIAL
DE NAMUR 2025**
2 février 2025

**COMITÉ PROVINCIAL DES
N A M U R O I S**

Adresse
Hall omnisport d'Auvelais
1, rue Pont Sainte Maxence
5060 Auvelais



Pesées

| | | |
|-------------|---------------------|-------------------------|
| U15 cadets | 2011 - 2012 | Filles : 9h00 - 9h30 |
| | | Garçons : 9h30 - 10h00 |
| U18 espoirs | 2008 - 2009 2010 | Filles : 10h30 - 10h45 |
| | | Garçons : 11h00 - 11h30 |
| U21 juniors | 2005 - 2006 2007 | Filles : 12h00 - 12h15 |
| | | Garçons : 12h15 - 12h45 |

Inscription via la plateforme en ligne du club



Le début de l'année est marqué par les championnats des Jeunes. La première étape étant le championnat de la Province de Namur, qualificatif pour le championnat de Wallonie et qui se déroulait cette année à Auvelais. Seuls les 4 premiers Namurois se qualifient pour affronter les 4 meilleurs de chaque province.

Championnat Province de Namur



25 judokas se sont qualifiés pour les championnats régionaux. Bravo les jeunes ainsi qu'à ceux qui ne se sont pas qualifiés et qui n'ont pas démerité. Toutes les photos des podiums se trouvent sur notre site.

9 FÉV

Championnat de Wallonie

8 judokas se sont qualifiés pour les championnats de Belgique ! Bravo à tous pour ces beaux résultats ainsi qu'à ceux qui ne sont pas parvenus à se classer. Contrairement aux années précédentes, ce sont les garçons qui ont tiré leur épingle du jeu. Les filles feront mieux l'an prochain.





15 & 16 FÉV

Championnat de Belgique

Nos 8 qualifiés se sont rendus à Herstal pour participer aux championnats de Belgique, la dernière étape de ces championnats. Celle-ci regroupe le top 8 belge (les 4 meilleurs francophones et les 4 meilleurs flamands) dans chaque catégorie d'âge et de poids.

Marielle, Fabien, Lucien et Adis reviennent avec une magnifique médaille. Matéo et Aurélien échouent au pied du podium. Clément et Nicolas se classent quant à eux 7e.

Bravo à nos 8 judokas pour leurs magnifiques combats et leur mentalité exemplaire sur le tatami !



Marielle est championne de Belgique !

Après son titre chez les seniors en novembre, elle remporte celui chez les juniors en remportant ses 3 combats par ippon.

Fabien est vice-champion de Belgique

Solide parcours de Fabien qui, après avoir battu le champion de Flandre, remporte sa demi finale après un combat acharné. Il s'incline en finale après un nouveau combat disputé.

Lucien et Adis remportent le bronze

Lucien remporte son premier combat face au 2e flamand et s'incline en demi finale. Il remporte ensuite intelligemment son combat pour la médaille de bronze

Adis perd quant à lui son premier combat face au futur champion de Belgique. Il remporte ensuite ses deux combats suivants par ippon pour aller chercher la médaille de bronze. De très beaux résultats pour nos deux jeunes qui ne sont que U15 première année.



Matéo et Aurélien : 5e

Également 1ère année U15, Matéo se hisse en demi finale après un long golden score. Il s'incline ensuite en demi face au futur champion de Belgique et s'incline dans le combat pour la médaille de bronze après un combat acharné où il n'a pas réussi à remonter au score.

Dans une catégorie très relevée, Aurélien perd son premier combat avant de remporter son combat de repêchage. En finale pour le bronze, il s'incline par ippon, encore ému du combat précédent.



Clément et Nicolas : 7e

Clément se fait rapidement surprendre lors de son premier combat. Dans son combat de repêchage, il s'incline après un combat acharné.

1ère année U18, Nicolas perd son premier combat face au champion de Flandre. Combat très fermé dans lequel il n'a pas réussi à s'exprimer. Il perd ensuite son combat de repêchage de la même manière.



Compétitions internationales



Sélectionnés par la fédération ou via le club, nos judokas se sont illustrés partout en Europe, mais aussi bien plus loin.

5 & 6 JAN

Tournoi de Wincrange (Luxembourg)

Nos judokas (de U9 à U18) se sont déplacés à Wincrange pour le premier tournoi de la saison. De très bons combats pour nos jeunes et une bonne préparation pour nos u15 et u18 qui ont pu découvrir les modifications de certaines règles. De quoi se mettre en confiance pour les championnats



11 JAN

Championnats départementaux U15 (France)



Grâce à leur qualification en décembre dernier lors des Championnats District U15, Lucien et Nikita ont participé sous licence française pour les couleurs de nos amis de Association Thièrache Judo aux Championnats départementaux.

Nikita termine à une belle 3e place et Lucien se classe 5e, ce qui leur permet d'accéder à la 3e étape de ces Championnats en France : les Championnats régionaux.

12 JAN

Dutch Open (Eindhoven)

Le lendemain du Championnat départemental, Lucien et Nikita ont combattu au Dutch Open, tournoi international très relevé. Ils font tous les deux un très beau parcours en terminant respectivement à la 9^e et 7^e place. Bravo !

En U18, Lucas, Fabien et Klara ne parviennent pas à remporter leur combat. Zoé quant à elle gagne plusieurs combats pour accéder aux quarts de finale où elle sera malheureusement battue. Elle perd ensuite en repêchages et termine donc 9^e.

En U21, Marielle termine 7^e du tournoi. En manque de rythme durant les combats (après une attente interminable), elle n'a pas su développer son meilleur judo.

25 JAN

Open de Belgique Juniors

Énorme performance de Marielle qui remporte la médaille de bronze à l'Open de Belgique juniors.

Après être sortie 2^e de sa poule (deux victoires pour une défaite), Marielle gagne en huitième puis en quart de finale. Elle s'incline ensuite face à une Japonaise en demi-finale avant de remporter le combat pour la médaille de bronze.



9 MAR

Grand prix d'Autriche

Pour sa première participation en grand prix, Gabrielle a créé la sensation en battant la Turque Ozturk, 6e mondiale et récente 2e du grand chelem de Bakou. Elle s'incline ensuite en quart de finale face à la Française Mienandi Lahou (future 2e du tournoi) aux pénalités. Elle perd ensuite en repechages face à la croate Radic (future 3e), également aux pénalités. Gaby termine donc 7e du tournoi. Un résultat très positif face à des filles très bien classées au niveau mondial. Gabrielle reste néanmoins sur sa faim car il y avait la place pour faire mieux, surtout lors du dernier combat, dominé physiquement par Gaby. Cela reste très encourageant pour le futur.

22 MAR

Marielle à Bad Blankenburg (All)

Marielle combattait sous les couleurs de la fédération à Bad Blankenburg (Allemagne). Elle entame mal son combat et ne parviendra pas à produire son judo habituel. Elle perd donc au premier tour et ne sera malheureusement pas repêchée. Elle a ensuite participé à un stage se 3 jours où elle a pu affronter les filles de sa catégorie.

6 AVR

Gabrielle en bronze à l'European Open de Dubrovnik



Première médaille pour Gabrielle dans un tournoi international senior. Après avoir écarté une Allemande en 8e de finale, elle s'incline en quart face à une Française. En repêchages elle écarte une judokate d'Azerbaïdjan et ensuite une du Monténégro. En finale pour la médaille de bronze, elle s'impose face à une Croate. Une superbe journée ponctuée d'un résultat exceptionnel. De quoi faire le plein de confiance avant les championnats d'Europe. On est fiers de toi Gaby.

5 & 6 AVR

Tournoi de Maubeuge



Nos U15 et U18 se sont rendus à Maubeuge (France). Tournoi A U15 et d'excellence U18.

Superbe journée pour Matéo qui remporte le tournoi en écartant plusieurs judokas ayant participé aux derniers championnats de France.

Nikita, Lucien et Philéas sortent de leur poule. Cela ne passe pas loin pour Nikita et Lucien aurait mérité mieux. Philéas continue sa progression. Adis se

blesse lors de la phase de poule. Du côté des U18, de bons combats dans des catégories difficiles pour nos judokas, mais qui ne parviennent pas à ramener une médaille.

12 AVR

European Cup de Lignano (Italie)

Marielle participait à l'European Cup de Lignano, en Italie. Elle débute très bien son tournoi en écartant d'abord une Italienne et ensuite une Bosniaque. Elle s'incline en quart de finale contre une Suédoise, après avoir mené de waza ari. En repêchages, Marielle écarte une autre Italienne avant de s'incliner face à une Slovène. Elle termine donc 7^e du tournoi. Une bonne compétition de sa part, même si elle espérait plus.





Une première historique pour la Belgique !

Quelle expérience inoubliable pour **Gabrielle** ! Pour la première fois, la Belgique présentait une équipe dans un grand tournoi européen, et Gabrielle faisait partie de la sélection, aux côtés de judokas renommés comme **Matthias Casse**, **Toma Nikiforov** et **Gabriella Willems**.

La compétition débute en force avec **une victoire impressionnante contre les Pays-Bas**, l'une des équipes favorites. **En quart de finale, la Belgique s'incline logiquement face à l'Italie**. Mais l'histoire ne s'arrête pas là.

Repêchée, **l'équipe belge crée la sensation du tournoi en battant la France**, championne olympique en titre ! Cette victoire de prestige leur ouvre la porte de la finale pour la médaille de bronze contre l'Allemagne.

Le match est extrêmement serré et se termine sur un score de 3-3. Un combat décisif est tiré au sort, et c'est **Toma Nikiforov** qui entre à nouveau sur le tatami. L'issue est malheureusement cruelle : malgré une action claire en sa faveur, **la victoire est accordée à l'Allemand**. Une décision arbitrale controversée qui prive la Belgique du podium.

Résultat final : **la Belgique, et donc Gabrielle, terminent à une excellente 5e place pour une première participation à ce niveau !**

D'un point de vue individuel, Gabrielle a également pu se confronter à l'élite mondiale. Elle a notamment affronté **Romane Dicko**, championne du monde et médaillée de bronze aux derniers Jeux Olympiques. Face à l'Allemagne, Gabrielle ne s'incline qu'après **7 minutes de golden score** – un combat d'une grande intensité !

3 MAI

Grand chelem d'Astana (Kazakhstan)



Après avoir participé aux championnats d'Europe senior en individuel et par équipe, Gabrielle a combattu au grand chelem d'Astana, au Kazakhstan. Elle perd aux pénalités au 1er tour face à Xinran (Chine), vainqueur du grand chelem de Tashkent en février qui battra au tour suivant la championne olympique et finira 3e du tournoi. Tirage compliqué donc mais encore de l'expérience acquise contre les toutes meilleures de la catégorie.

17 MAI

European Open de La Nucia (Espagne)

Gabrielle a combattu à l'European Open de La Nucia. Opposée à Sweers (qui avait battu Gabrielle en finale des championnats d'Europe juniors), Gabrielle mène de deux pénalités avant de se faire surprendre au sol au golden score. Elle ne sera pas repêchée, la Hollandaise étant battue ensuite par la future gagnante du tournoi (Fontaine).

31 MAI

European Cup de Graz (Autriche)

Très belle performance de Marielle qui termine au pied du podium à l'European Cup de Graz (Autriche). Dans une catégorie relevée (34 participantes), Marielle gagne ses trois premiers combats en écartant deux Italiennes et une Roumaine. En demi-finale, elle s'incline face à une Japonaise aux pénalités. En finale pour la 3e place, elle s'incline de yuko face à une autre roumaine. Une défaite cruelle car par deux fois, Marielle est parvenue à immobiliser son adversaire, qui a réussi à sortir de l'immobilisation après quelques secondes.

Une déception d'être passée aussi proche de la médaille mais une fierté aussi pour le super parcours.

Open JC Sambreville



Une édition record pour notre club !

Pour la troisième année consécutive, notre club a eu le plaisir d'organiser son Open International, qui s'impose désormais comme l'un des rendez-vous majeurs de l'année au sein de la Fédération Wallonie-Bruxelles. En seulement trois éditions, notre tournoi a su gagner en ampleur, en qualité... et en réputation.

Près de 800 judokas sur les tatamis !

Samedi, les catégories U15 et U18 ont ouvert le bal avec un niveau de compétition particulièrement élevé. Les meilleurs judokas francophones étaient présents, rejoints par de solides délégations venues du Luxembourg, de France et des Pays-Bas. Un plateau international qui confirme l'attractivité croissante de notre événement.

Dimanche, place aux plus jeunes : U9, U11 et U13 ont démontré tout leur talent et leur passion, en rêvant peut-être un jour de marcher sur les traces des plus grands.

Merci à tous ceux qui rendent cela possible. Nous adressons un immense merci à :

- Tous les judokas et parents qui ont répondu présents.
- Nos bénévoles, plus de 50 personnes mobilisées avec une énergie incroyable du vendredi au lundi, pour faire de ce tournoi un succès. Sans vous, rien ne serait possible !

Et bien sûr, nos sponsors, grâce à qui cet événement peut exister et grandir chaque année.



Rendez-vous en 2026 pour une 4e édition encore plus belle !

Prix & Succès



Nos judokas se sont également illustrés lors de passages de grades. Si les passages des ceintures jaunes à marron se déroulent au club, le passage de la ceinture noire et des grades supérieurs se déroule face à un jury externe composé de hauts gradés. La préparation à cet examen est donc rigoureuse, et dure plusieurs mois.



Théo, Tizio, Lucas et Fabien ceinture noire

Un immense bravo à Théo, Tizio, Fabien et Lucas qui ont brillamment réussi leur examen de ceinture noire ! Le jury a salué la qualité de leurs démonstrations et leur maîtrise technique, soulignant le sérieux et l'engagement dont ils ont fait preuve tout au long de leur préparation.



Mérite sportif de la commune de Sambreville pour la 2e place en D1 filles des Championnats interclubs.



Michel, notre entraîneur kata, qui a obtenu sa licence mondiale en itsutsu-no-kata et Koshiki-no-kata.

Michel a maintenant la licence mondiale dans tous les katas, lui permettant de juger ces derniers dans les plus grands tournois mondiaux.



Ugo et Mathieu ont réussi leur examen de chronométreur provincial. Félicitations !

Aurélien, Moniteur sportif Animateur en judo et Aymeric, Moniteur Sportif Initiateur en judo

Après plusieurs jours de formation, de stages et d'examen, Aurélien a obtenu avec succès son diplôme de Moniteur Sportif Animateur en judo.

De son côté, Aymeric a franchi une nouvelle étape en validant son diplôme de Moniteur Sportif Initiateur, le niveau supérieur dans ce parcours pédagogique.

Ils viennent ainsi renforcer notre équipe de moniteurs diplômés, toujours plus nombreuse et qualifiée. Félicitations à tous les deux pour votre investissement et votre réussite !



Marielle et Gabrielle sous les projecteurs

Marielle et Gabrielle se sont prêtées au jeu de l'interview. Elles se sont ainsi retrouvées sur les médias sociaux de la RTBF et du média local Bouké média. Retrouvez les articles et interviews sur notre site.

Activités & événements



Le Club organise des événements durant toute l'année. Stages, activités à destination des parents pour découvrir notre beau sport... et bien d'autres encore !

9 MAR

Journée internationale des Droits des Femmes

Le dimanche 9 mars avait lieu au sein de notre dojo un entraînement 100% féminin à l'occasion de la Journée internationale des Droits des Femmes. L'occasion pour les mamans, amies d'un ou une judokate de franchir le pas et de découvrir le judo dans la bonne humeur. Bravo à Marielle et Emy qui ont dirigé cet entraînement de main de maître.



30 MAR

Journée en famille

Les parents, frères et sœurs de nos judokas ont eut l'occasion de s'essayer au judo. De quoi découvrir notre beau sport et comprendre qu'il n'est pas si facile. De beaux moments partagés durant les deux sessions proposées et la (re)découverte de nouveaux muscles pour certain(e)s et ce, plusieurs jours après l'initiation.





Toutes les photos sont disponibles sur www.judoclubsambreville.be

14 AVR

Souper des 40 ans

40 ans, ça se fête. Nous avons voulu marquer le coup et fêter cela comme il se doit. Merci à toutes les personnes présentes. On remet ça très vite !

Et, surprise ! Nous avons reçu les voeux de Teddy Riner ! Découvrez vite sa vidéo en scannant le QR-Code.



12 -16 MAI

Stage de Pâques



21 JUIN

Fête de fin de saison

La saison 24-25 s'est achevée sous un beau soleil avec notre traditionnelle fête de fin de saison. Au menu : démonstrations, remise des prix, barbecue et compétition pour les jeunes du club. Bravo à tous pour les superbes démonstrations. Félicitations aux judokas pour cette saison riche en résultats et nouveaux grades. Merci au comité et aux bénévoles sans qui toutes nos organisations ne seraient pas possibles.





STAGE PÂQUES

DU 05/05

JUDO INITIATION/MULTISPORTS

ÂGE MINIMUM 9 ANS (2016)

80 €

AU 09/05

JUDO PERFECTIONNEMENT/MULTISPORTS

ÂGE MINIMUM 9 ANS (2016)

80 €

STAGE JUILLET

DU 07/07

JUDO INITIATION/MULTISPORTS

ÂGE MINIMUM 8 ANS (2017)

80 €

AU 11/07

JUDO PERFECTIONNEMENT/MULTISPORTS

ÂGE MINIMUM 8 ANS (2017)

80 €

STAGE AOÛT

DU 18/08

JUDO COMPÉTITION/
PRÉPARATION PHYSIQUE

ÂGE MINIMUM 11 ANS (2014)

80 €

AU 22/08

INSCRIPTION VIA www.judoclubsambreville.be
 Paiement sur le compte : BE28 1030 2305 2120



Place Albert 1^{er}
à Falisolle
0499/60 35 35



de 9h à 16h

Garderie à la demande
(8h - 17h)



À PRÉVOIR

Pique-nique & collation
Vêtements de sport | Judogi

21 ET 22 FÉVRIER 2026

4^E TOPEN INTERNATIONAL

JUDO CLUB SAMBREVILLE



U15 et U18 le 21 février 2026
U9, U11 et U13 le 22 février 2026



SPORTSA, rue des Auges 22
5060 Sambreville (Belgique)



JUDO
WALLONIE
BRUXELLES



Agenda

26 août 2025

Rentrée du cours des grands

1er septembre 2025

Rentrée du cours des petits

2 septembre 2025

Rentrée du cours des moyens

- Cours des petits (lundi et jeudi 17h30-18h25 ou 18h35-19h30) : enfants nés en 2018, 2019 et 2020
- Cours des moyens 1 (mardi et vendredi 17h30-18h30) : enfants nés en 2016 et 2017
- Cours des moyens 2 (mardi et vendredi 18h35-19h35) : enfants nés en 2013, 2014 et 2015
- Cours des grands (mardi et vendredi 19h45-21h15) : à partir de 2012

Retrouvez les photos de nos événements sur notre site judoclubsambreville.be

... et pour ne rien rater de l'actualité du Club : rejoignez-nous sur Facebook et Instagram !

Sponsors



Chauffage-Sanitaire

Rejoignez-nous sur 



defitec electros & cuisines
c'est impec!